

Los llevaron a la comisaría, fueron liberados y se fueron a robar una vivienda



La Policía detuvo a dos jóvenes tras forzar el las rejas de la ventana de una casa a donde ingresaron con fines de robo. Lo curioso del caso, es que antes de ese hecho, los mismos malvivientes habían estado en la dependencia policial, en el marco de la averiguación de sus antecedentes.

Todo empezó a las 23:30 de este jueves, cuando un llamado al 911 informó sobre la sospechosa presencia de dos personas en la esquina de calles Belgrano y Castelli. Cuando los uniformados llegaron al lugar, los sujetos estaban apoyados sobre una pared, fueron aprehendidos y trasladados a la Comisaría 32^a, para la averiguación de antecedentes. Tras los trámites de rigor, los individuos fueron liberados.

La sorpresa de los uniformados llegó casi una hora después, cuando otro reporte al CEO indicó de un robo que se estaba ejecutando en una casa de Alsina y Pueyrredón. Allí los agentes comprobaron que la reja de una ventana había sido forzada, por lo que iniciaron un rastillaje que terminó en la esquina de Iselín y Santiago del Estero, donde fueron individualizados los delincuentes. Se trataba de los mismos jóvenes que una hora antes habían sido trasladados a la seccional.

Los malvivientes, de apellidos Bruna y Mohamed, quedaron procesados en una nueva causa por "Robo".



La imagen de la nota es ilustrativa.